
 

 

Requerimento Nº 82/2022 

 

 

 

           CONSIDERANDO que, o contrato nº 03/2022 em conformidade da tomada de preços 

n.01/2021, processo administrativo 15.997/21 celebrado entre a Prefeitura Municipal de 

Itaquaquecetuba e a Empresa ARVEK TÉCNICA E CONSTRUÇÕES LTDA, inscrita no 

C.N.P.J Nº 47.218.979/0001-32, que dispões sobre EXECUÇÃO DE OBRAS DE 

RECAPEAMENTO EM VIAS do Bairro Parque Piratininga, Itaquaquecetuba – SP;  

           CONSIDERANDO que, o referido contrato com o valor estimado em R$ 314.255,47 

(trezentos e quatorze mil, duzentos e cinquenta e cinco reais e quarenta e sete centavos) será 

custeado por recursos destinados pelo Ministério do Desenvolvimento Regional;  

           CONSIDERANDO que, o contrato assinado em 31/01/2022 até agora não teve início 

pelo fato do valor do orçamento para que a Caixa Econômica Federal de a ordem para o início 

dos serviços; 

           CONSIDERANDO que, não há nenhum impedimento para o Município para receber 

verbas públicas; 

            

             REQUEIRO Á MESA que após observadas as formalidades regimentais que seja 

oficiado à Caixa Econômica Federal de Brasília e a Caixa Econômica Federal de São Paulo, para 

que informe: 

1. Quais os impedimentos para que seja feito o depósito do valor do contrato, para que as 

obras sejam iniciadas? 

2. Qual é a estimativa para que seja depositado do valor do contrato?   

3. Existe algum endereço Digital para acompanhamento do expediente? 

 

             Requeiro que posteriormente seja enviado cópia da presente propositura para o 

Excelentíssimo Sr. Presidente da República Jair Messias Bolsonaro e para o Excelentíssimo Sr. 

Prefeito de Itaquaquecetuba, Ministério Regional de Desenvolvimento Econômico e para (TCU) 

o Tribunal de Contas da União.  

                                                   

 

 



 

 

 

 

                                                      JUSTIFICATIVA  

 

          Tal solicitação atendera as justas reivindicações da população, que reclamam dos 

transtornos causados pelo desgaste das vias, necessitando em caráter de urgência a manutenção, 

e ainda tempo de espera causa uma sensação de descrédito na população, sendo que no mesmo 

bairro recursos destinados pelo Governo Federal, teve a espera de quase um ano para o depósito 

de 20% do valor do contrato, atrasando muito o início da obra, e os temem que o mesmo 

aconteça, com o referido contrato.  

  

                                                  Plenário Vereador Maurício Alves Braz, 26 de setembro de 2022.  

 

                                                       Edson de Souza Moura 

                                                               Vereador  PL 
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